

イオン環境財団主催 千葉県浦安市植樹ボランティア体験レポート

株式会社 三郷興業

平成 26 年 11 月 15 日（土）イオン環境財団主催 「うらやす絆の森」 植樹ボランティアに 3 名で参加させて頂きました。当日は、天候にも恵まれ、参加動員数 600 名、6700 本の植樹を致しました。参加数からみて一人当たり 12 本位かなと思いながら苗木を植え始めました。私たち 3 名は班割で 1 班でしたが、坂の部分は大人が、平らな部分は家族・お子様で分担し、今日初めて会った方々ではないように声を掛け合いながら植樹ができました。そして、私たちの班が終了後、お子様の多い班のお手伝いに回ったりととても良い汗を感じた瞬間でした。

少し前まで 21 世紀に向けてと言うフレーズを聞いていたはずが、少し早いかも知れませんが、「22 世紀に向けて」と言う未来を創る立場にいる自分たちの存在を感じました。

今日私たちが植えた苗木が育ち 22 世紀には「うらやす絆の森」が皆様の憩いの場所になっていると思います。そして弊社の行動指針である「廃棄物処理および関連業務を通じて、快適・安全な環境と自然との調和・共生」を心がけ、機密書類出張細断を通じてのリサイクルに取り組みと 21 世紀を生きる私たちが地球環境の保全に努めなくてはならないと強く心に感じる体験でした。ありがとうございました。又、是非次回も参加させて頂きたいと思いました。

